

Telefónica y la UPV apuestan por la innovación social y ambiental - Las Provincias - 27/11/2016

TECNOLOGÍAS Se encarga de promocionar y difundir la investigación, así como de apoyar el espíritu emprendedor de los estudiantes

Telefónica y la UPV apuestan por la innovación social y ambiental

VALENCIA

Extras. Fomentar la innovación, apoyar el talento, difundir la tecnología y contribuir a fortalecer lazos entre la comunidad universitaria y la sociedad valenciana es el principal objetivo de la Cátedra Telefónica 'Tecnologías para la innovación social y ambiental' que se constituyó en 2001 como fruto del acuerdo entre la Generalitat Valenciana, la Universitat Politècnica de València (UPV) y el Grupo Telefónica.

La Cátedra Telefónica, una de las más antiguas la UPV, se ha ido adaptando a la realidad del sector tecnológico valenciano y a las necesidades de la comunidad universitaria modificando sus líneas de acción y objetivos. Actualmente orienta sus actividades a promocionar, coordinar, desarrollar y difundir actividades de investigación aplicada a temas relacionados con la Innovación Social y Ambiental, así como la promoción del espíritu

emprendedor en los estudiantes de la UPV a través del apoyo a la creación de empresas de base tecnológica y con un enfoque social para resolver necesidades reales de la sociedad.

En la difusión y el apoyo de la Investigación, Desarrollo e Innovación la Cátedra Telefónica cola-

bora a través de la convocatoria anual de ayudas al diseño de Demostradores Tecnológicos. Proyectos liderados por personal docente e investigador de la UPV que estén alineados con la innovación social y medioambiental.

También apoya la promoción y apoyo al emprendimiento del alum-

nado mediante diferentes programas de becas y ayudas: Impulsa iniciativa empresarial, Talentum y ThinkBig, o la creación de laboratorios específicos como el laboratorio «Internet of Things» (IoT) para el desarrollo y experimentación de soluciones basadas en esa tecnología.



Alumnos de la UPV premiados en el HackforGood 2016. LP

Para acercar la realidad del mercado y complementar la formación de la comunidad universitaria en temas de actualidad como el big-data, las *smart cities* o el IoT, la Cátedra Telefónica de la UPV organiza anualmente cursos de postgrado, jornadas monográficas, conferencias y seminarios con la presencia de destacadas personalidades del sector a nivel nacional e internacional. Además, realiza una importante difusión sobre nuevas tecnologías, debates, foros y promoción en redes sociales (Blog Cátedra Telefónica, Twitter, Facebook).

Por último, la Cátedra Telefónica de la UPV como miembro activo de la Red de Cátedras Telefónicas, facilita a alumnos y personal docente e investigador su participación en actividades a nivel nacional e internacional, como las sucesivas ediciones de la Campus Party o el HackforGood donde alumnos de la UPV han conseguido primeros puestos en varias ediciones.

La cátedra se encuentra en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Telecomunicación y su director es Alberto González Salvador. Para más información escribir a catedratelefonica@etsit.upv.es o visitar <http://catedratelefonica.webs.upv.es> o en Twitter @CatedraTEF_UPV.

En sus seminarios y cursos participan destacadas personalidades